

SOMMAIRE

- 2 Editorial
- 3 L'ESAT Auguste Rodin d'Orléans
- 4/5 La pastorale des migrants
- 6 Les 70 ans du Secours Catholique
- 7 Solidarité avec Haïti
- 8 A lire ou à offrir
- A Editorial
- B Conférences-Ateliers
- C Une paroisse rajeunie !
La journée de rentrée
- D L'écho de nos paroisses
- E Une expérience inoubliable de JMJ :
interview
- F Béatification du Père Marie-Eugène
- G Nos joies, nos peines...
- H Dates et horaires des messes
Merci
- 9 Je vous annonce une bonne nouvelle...
- 10/11 Mère Teresa
- 12 La Lectio Divina et vous
- 13 Osez être heureux
- 14 Michel Rocard - Elie Wiesel
- 15 L'Association Partage fête ses 40 ans
- 16 Un enfant nous est donné !

*Un grand merci
à nos annonceurs
pour leur soutien !*

Le Renouveau

Magazine interparoissial
Commission paritaire n°0615 L 86686

Comité de rédaction : Michel BARRAULT,
Daniel BOURTON, Raymonde BOURTON,
Geneviève CAILLOUX, Yves DRIARD,
Thérèse MARTIN, Monique MARTINET,
Bernard MERCIER, Danielle CHAUMETTE.

Secrétaire de rédaction : Monique MARTINET

Directeur de publication : Bernard MERCIER
68, bd Maréchal Foch 45240 LA FERTÉ SAINT AUBIN

Rédaction des pages locales et abonnement :
s'adresser à la paroisse

Correspondance : Monique MARTINET
30, domaine de Beauvoir 45250 BRIARE

Publicité : Bayard Service Régie
18, rue Barbès 92128 Montrouge Cedex
Tél. 01 74 31 74 10 - Fax 01 74 31 74 40
E-mail : bsr-idf@bayard-service.com

Maquette et impression :
Imprimerie Giennoise
ZI avenue des Montoires 45500 GIEN
Tél. 02 38 67 26 25
E-mail : contact@imprimerie-giennoise.fr

Edité par : l'association **Le Renouveau**
5, place du Château 45500 GIEN
Présidente : Monique MARTINET
Association Membre de la F.N.P.L.C.
(Fédération Nationale de la Presse Locale Chrétienne)

Editorial



Le 18 avril 2015 le diocèse d'Orléans a organisé une grande journée intitulée « Famille : fragilité et espérance ». Il s'agissait de se demander comment l'Eglise catholique pouvait se mettre au service de la famille dans la société contemporaine traversée par des difficultés et des déséquilibres immenses. Les paroisses de la Bionne se sont interrogées pour savoir comment apporter leur pierre à cet élan. Le chemin emprunté est celui de l'éducation. Comment l'Eglise peut-elle aider les familles dans l'éducation de leurs enfants ? Sa sagesse deux fois millénaire, son expérience, l'espérance qui la soutient, sont autant d'éléments qui font d'elle une experte en matière éducative. Les parents se sentent souvent dépassés dans l'éducation de leurs enfants, indépendamment de leur volonté, à cause de l'intrusion invasive des nouvelles technologies dans l'environnement familial ou parce qu'ils n'ont jamais reçu eux-mêmes de leur parents les repères éducatifs nécessaires.

Ainsi nous avons voulu aider les parents dans leur tâche d'éducation en leur proposant un parcours de quatre rencontres. Lorsque vous lirez ces lignes les deux premières rencontres seront déjà passées mais il sera toujours possible de vous associer à cette initiative pour les deux dernières. Ces rencontres (cf. article du dossier) autour de deux intervenants, éducateur de métier, aideront les parents à poser leur autorité avec bienveillance et fermeté.

La crise de l'autorité, de la parole éducative peut entraîner une destruction du lien social, de la parole donnée, de l'engagement. Ces derniers éléments structurent pourtant toute vie civilisée et toute vie en société. Des chrétiens décident de se relever les manches pour prendre en charge ce grand défi.

Je souhaite à chacun un bon temps de l'Avent. Que le Seigneur Jésus vous apporte la lumière de la joie au cœur de cette préparation à Noël.

Bien fraternellement

Père Julien Dumont

foucher
PEINTURE - DECORATION 02 38 59 29 88

Peinture - Décoration Revêtement sols et murs
Enduits et badigeon de chaux Staff - Parquet flottant

71, place de l'Ecluse • 45430 MARDIÉ
foucher.peinturedeco@gmail.com
www.peinture-decoration-foucher.fr

GUICHARD PHILIPPE
Electricité générale

Pose de plaques de plâtre,
Papier peint, Peinture, Parquet,
Démoussage de toiture.

3 rue des Piverts 45760 BOIGNY SUR BIONNE
guichard.elec@gmail.com - 02 38 75 01 41 - 06 13 19 47 62

EDUQUER POUR FAIRE GRANDIR NOS ENFANTS AUJOURD'HUI

Ecoute
Bienveillance



Fratrerie
Dialogue

Les paroisses catholiques de la Bionne vous proposent un **PARCOURS EN 4 CONFERENCES-ATELIERS**

Les dimanches de 16h à 18h

- Le **6 novembre** - Mieux se connaître pour faire grandir nos enfants
- Le **11 décembre** - Entrer dans la relation avec l'enfant
- Le **8 janvier** - Gérer la frustration de nos enfants
- Le **22 janvier** - Placer une autorité juste dans la fermeté et la bienveillance

Intervenants : Axelle BERGER – formatrice certifiée « *discipline positive* » et **Frédéric LE NALIO** – chef d'établissement scolaire.

Lieu des rencontres : Chécy - Salle des fêtes – face à l'église

Parents : Venez échanger et partager vos expériences

Une garderie sera assurée. Nombre de places limité - Inscription conseillée par mail parentalitechecy@gmail.com – Participation libre.

Une paroisse rajeunie !

C'était dimanche 2 octobre la Messe de rentrée familiale pour le Doyenné de la Bionne.

A cette occasion les prêtres et les paroissiens ont accueilli plus particulièrement les couples du secteur qui se préparent au mariage. A l'image du thème de cette journée, les futurs mariés ont « fait ce que le Christ attend d'eux », puisqu'ils ont répondu présents en grande majorité ! Pas seulement pour la messe car beaucoup ont ensuite partagé le repas et quelques-uns étaient encore là pour la marche et le temps de prière qui a clôturé ce dimanche.

Pour les membres accompagnateurs du CPM, cette journée a été l'occasion de faire un peu mieux connaissance avec ces couples avant des rencontres plus approfondies sur le sacrement qu'ils vivront dans quelques mois. Beaucoup d'échanges ont eu lieu entre tous, les jeunes (*ou moins jeunes d'ailleurs !*) faisant part de leurs interrogations, de leurs appréhensions devant ce parcours « en Eglise » dont ils se sentent parfois loin. Mais également des témoignages de joie, des couples heureux et fiers d'être venus ; entre eux ils échangent des conseils, des adresses et leurs n° de téléphone. Les rencontres de groupe ne pourront qu'être plus riches, les premières réticences étant tombées ! L'ensemble de la communauté a montré un visage parfois nouveau pour eux mais ils ont tous su apprécier l'accueil qui leur a été réservé. Merci à tous !

Alors souhaitons à nos futurs mariés qu'ils préparent leur sacrement dans la Paix et l'Amour du Christ et que nous ayons la Joie de les retrouver souvent dans nos différentes paroisses !

L' Equipe CPM

La JOURNEE de RENTREE

du dimanche 2 octobre 2016

Notre Evêque, Monseigneur Blaquart nous a invités, début septembre, à commencer l'année par une journée de recollection et de prière à l'écoute de la parole de Dieu, avec un échange autour de la question :

« **Faisons-nous vraiment ce que le Christ attend de nous ?** »

Il nous rappelait l'objectif premier du diocèse : **l'annonce de l'Evangile** qui nous conduit à être en **démarche missionnaire**. « Allez, je vous envoie... faites des disciples ! » nous a demandé Jésus.

C'est ainsi que de nombreux paroissiens se sont retrouvés pour la journée de rentrée qui s'est déroulée le 2 octobre dernier à Chécy qui s'annonçait belle.

Le Père Julien et la communauté ont eu la joie d'accueillir les couples en préparation de mariage, lors de la messe.

Des guides de passage à Chécy, se sont jointes à la célébration. Le Père François-Marie, retenu par le pèlerinage des pères de famille n'avait pu être présent.

Le père Bernard, quant à lui, nous a rejoints pour partager le repas et les activités de l'après-midi.

Dans son homélie, le Père Julien a rappelé les « 5 essentiels » qui doivent nous guider dans cette démarche missionnaire :

- La prière
- La vie fraternelle
- Le service
- La formation
- L'évangélisation.

Un temps de parole adapté avait été préparé pour les enfants qui ont rejoint l'assemblée pour l'offertoire.

A l'issue de la célébration eucharistique, nous nous sommes rendus au terrain des pâtures, entre Loire et canal, pour un apéritif. Puis le repas partagé a été l'occasion pour certains de se retrouver, pour d'autres de mieux faire connaissance et tout simplement d'échanger. Ce fut un moment convivial à l'abri du vent, avec du soleil à l'extérieur et dans les cœurs.

La météo étant favorable, les jeux anciens répartis dans le parc ont réjoui petits et grands. Munis de leur livret d'accompagnement les adeptes de la randonnée, pendant le parcours choisi, ont pu à la fois se détendre avec des jeux et méditer la parole à travers l'Evangile de Jésus-Christ selon St Jean « l'Eau vive » (*chap. 4*).

Certains des participants, adultes et enfants, ont eu le privilège de recevoir un lot après tirage au sort de tickets.

Puis nous nous sommes rassemblés pour un dernier moment de prières en commun et chacun est reparti dans la joie de cette journée.

P.S. Nous remercions le propriétaire des jeux pour son aimable collaboration.

Loury Automobiles
Vente de véhicules neufs et occasions
Mécanique toutes marques
Carrosserie - Peinture - Pare brise
Véhicule de courtoisie
02 38 65 60 32
319 Av. Eugène Milon - LOURY

Rénovation de la maison
JCH
Fenêtres PVC, ALU, BOIS
Volets, stores, portes, portails...
Isolation de combles
106 avenue Nationale - 45430 CHÉCY
06 03 87 55 45 - tél/fax 02 38 65 69 06

SUPER U Loury
Livraison de Fioul
U DRIVE
02 38 80 00 16

ALAIN GANDRILLE
564 A rue de la République
45470 Trainou
02 38 52 71 29

JEAN-MICHEL GIRAUX
9 avenue de Domrémy
45430 Chécy
02 38 91 17 44

thelem
assurances

DONATEUR ANONYME DE LOURY

Pascal Brosseau
Boucherie Charcuterie
02 38 75 21 25
6, rue de Verdun - 45760 Boigny/Bionne

Garage COCHIN
Réparation Ventes Mécanique
Tôlerie Peinture
Tél. 02 38 52 71 14
518 rue de la République - 45470 TRAINOU
gge.cochin@wanadoo.fr

L'écho de nos paroisses

L'église de Mardié en travaux

Comme toutes celles du doyenné de la Bionne, l'église paroissiale Saint-Martin de Mardié est fort ancienne.



Mais depuis septembre 2016 et jusqu'en juin 2017, l'intérieur n'est plus accessible au public. Faisant suite à la très réussie restauration du clocher (2014), des travaux de réfection des enduits des façades sont en cours.

Très dégradés à l'extérieur, les enduits ne protégeaient plus les murs et, en ciment à l'intérieur, ils les empêchaient de "respirer" et favorisaient l'humidité. Ce sera l'occasion de rouvrir la baie (obstruée depuis le XIX^e) au dessus du portail principal et d'y poser un vitrail neuf. La belle porte romane sud, actuellement condamnée, sera elle aussi rouverte et équipée d'une rampe d'accès pour personnes à mobilité réduite. L'escalier de la tourelle d'accès au clocher, en piteux état, sera également repris.

Pendant la durée des travaux, les cérémonies religieuses auront lieu en l'église de Bou. Des solutions sont à l'étude pour les célébrations spécifiquement mardésiennes, comme la messe de la Saint Vincent qui pourrait se tenir dans la salle France Routy. La gêne provisoire sera compensée, espérons-le, par une église beaucoup plus belle et accueillante à l'issue des travaux.

Fête de Saint Symphorien à Combleux 27 et 28 août dernier

Et puisque nous fêtons le saint Patron de la paroisse, la fête a commencé, le samedi à 18h30, par une messe célébrée par le Père François Marie.

Notre petite église s'est rapidement remplie et ce fut un plaisir de constater, qu'à cette occasion, bon nombre d'habitants de Combleux, pas toujours assidus aux célébrations, se retrouvaient pour fêter Saint Symphorien martyrisé pour avoir refusé de céder au culte des idoles romaines.

Ce rassemblement convivial s'est retrouvé à l'apéritif offert par le Comité de la Fête, puis un repas partagé avant la ballade des lampions, le tir d'un magnifique feu d'artifice offert par la municipalité, accompagné d'une descente des futreaux illuminés. Les festivités se sont poursuivies le dimanche avec vide grenier, jeux pour les enfants, ballades en futreaux sur la Loire, musique et chants.

Plus de mille personnes se sont retrouvées, ce jour, à Combleux... Mais saluons particulièrement tous les bénévoles qui ont donné de leur temps et de leurs forces pour réussir le montage, l'animation et le rangement de tout ce qu'il a fallu mettre en œuvre pour la réussite de cette fête... Merci à Saint Symphorien pour cette réussite.

Dimanche Autrement :

Le Texte National pour l'Orientation de la Catéchèse en France paru en 2006 nous donne des principes d'organisation nouveaux pour la catéchèse. Parmi ceux-ci, nous trouvons les moments intergénérationnels. « Une catéchèse qui s'appuie sur les dynamismes et richesses propres à chaque étape de la vie appelle l'existence de moments intergénérationnels.

Inviter les uns et les autres à partager ce que chacun a vécu et découvert de son côté a le grand avantage de développer l'appartenance à la communauté chrétienne». (TNOC p77)

C'est donc pourquoi, une fois par an, nous invitons tous les membres de la communauté à se retrouver pour échanger avec les enfants du caté et leurs parents. **Cette année, ce sera le dimanche 5 février, à 9h30 à la salle des fêtes de Chécy.** Nous réfléchirons autour de la prière du Notre Père. Puis nous irons à la messe de 11h tous ensemble.

Une expérience inoubliable de JMJ à Cracovie

Cet été se sont déroulées les Journées Mondiales de la Jeunesse, à Cracovie, en présence du Pape François. Le diocèse a proposé aux jeunes de former un groupe et de partir du 16 juillet au 3 août.

Comment se sont déroulées ces deux semaines ?

Nous sommes partis le 16 au soir, après une messe d'envoi par notre évêque Monseigneur Blaquart, pour un périple de 35 heures de car. Après ce temps qui nous a parfois paru interminable nous sommes enfin arrivés à Lublin. Après 3 jours de visites, nous sommes allés à Pulawy jusqu'au lundi 25. Là commencèrent les journées de catéchèse et les messes à Cracovie. Le jeudi nous avons accueilli le Pape et le samedi nous avons effectué la randonnée vers le Campus Misericordiae pour la veillée, la nuit en plein air et la messe d'envoi en mission par le Pape.

Quel a été l'accueil en Pologne ?

Nous avons eu beaucoup de chance d'être toujours logés dans des familles, que ce soit à Lublin, Pulawy ou Chabowka (*lieu où nous allions à Cracovie*). Les polonais que nous avons rencontrés étaient très accueillants et avaient une notion du partage assez surprenante. Pour nous loger, ils allaient jusqu'à nous donner les lits de leurs enfants (*qui eux ont dormi sur des tapis de sol*). Ils se sont adaptés à notre rythme pas forcément évident à cause des visites et activités qui commençaient tôt et finissaient tard. Ces familles ont tout fait pour que nous nous sentions chez nous dans une ambiance familiale. Nous avons tous remarqué que le repas était très important en Pologne tant et si bien que nous avons parfois mangé plus de 5 repas par jour ! Les polonais étaient tellement heureux de nous accueillir que certains ont même offert des cadeaux aux français.

Qu'avez-vous fait durant la première semaine ?

A Lublin, nous avons visité la vieille ville, le KUL (université catholique de Lublin) où a enseigné Karol Wojtyła avant de devenir Jean-Paul II, ainsi que le camp de Majdanek. De Pulawy, nous avons visité Kazimierz Donly, participé à des jeux organisés par des jeunes du diocèse de Pulawy et appris du gospel. Le vendredi nous sommes retournés à Lublin pour une messe au stade, messe officinée par l'archevêque de Cracovie, et des spectacles et chorégraphies sur l'histoire de la Pologne et d'Abraham (*thème du diocèse de Lublin*).

Nous avons aussi participé à un chemin de croix dans Pulawy. Nous sommes partis le dimanche pour Chabowka et les JMJ à Cracovie.

Comment s'est déroulée la semaine des JMJ ?

Une fois à Chabowka, le lundi, nous avons passé une journée en catéchèse avec une messe le matin et du temps-libre l'après-midi. Le mardi nous sommes allés à Cracovie pour la messe d'ouverture officinée par l'archevêque de Cracovie. Le mercredi nous avons participé à une nouvelle journée en catéchèse. Le jeudi, nous avons accueilli le Pape lors d'une célébration de bienvenue. Cette célébration et la messe d'ouverture se sont déroulées sur le campus Blonia, campus pouvant accueillir 300 000 personnes. Le vendredi nous avons eu une dernière journée de catéchèse et nous nous sommes préparés pour le week-end. Le samedi matin nous sommes partis pour le Campus Misericordiae, que nous avons rejoint à pied. Nous avons participé à une veillée d'adoration suivie d'une nuit à la belle étoile. Le dimanche matin, nous avons eu la messe d'envoi du Pape nous exhortant à « vendre nos canapés pour une paire de chaussures de marche » et être des témoins de la miséricorde de Dieu à travers le monde.

Quel a été ton ressenti, quelles sont les choses qui t'ont le plus marqué ?

L'accueil chaleureux et enthousiaste des polonais a été le premier choc. La multiplicité des messes, des temps de prières m'ont permis de me ressourcer, me reposer et raviver ma Foi. Vivre un rassemblement avec 2 millions de jeunes fait chaud au cœur. J'ai rencontré des foules de jeunes français ou non avec cet esprit de partage et de miséricorde. Je me suis rendu compte que malgré le fait que certaines églises pouvaient parfois paraître vides (*en nombre de croyants*), des jeunes croient en Dieu et l'Eglise se renouvelle toujours. Ces JMJ ont été une expérience inoubliable. Alors rendez-vous à Panama en 2019 !

SPIRITUALITÉ

Le 19 Novembre 2016 : Béatification du Père Marie-Eugène

« Si on parle de moi, il faudra dire que je suis pauvre, simple et que j'ai souffert. » Homme fervent à l'accent aveyronnais, Henri Grialou (1894-1967) entre jeune au séminaire mais il doit l'interrompre rapidement à cause de la Grande Guerre. Sur les champs de bataille, il découvre l'horreur des tranchées et la proximité de la souffrance. Il y reçoit aussi la protection miraculeuse de la Petite Thérèse de Lisieux. C'est avec force d'âme qu'il reprend sa formation, et presque au lendemain de son ordination, une lumière impérieuse lui fait tout quitter pour le Carmel. À présent, sa vie est imprégnée de la grâce du Carmel. Travailleur infatigable, il est tout donné à l'Église : responsabilités importantes, apostolat d'édition, discernement spirituel, prédications.

Il devient Père et fondateur de l'Institut Séculier Notre Dame de Vie – dont est membre notre Evêque. C'était la réalisation d'une grande intuition : à travers une vie toute ordinaire, des personnes se consacrent à la prière silencieuse dans un apostolat caché, au cœur même de leur travail. Il pensait d'abord aux prêtres, mais aussi aux laïcs, hommes, femmes et mêmes époux.

Parlant du Père Marie-Eugène, comment ne pas évoquer les souvenirs de nos Sœurs anciennes ? Sa mission de Visiteur des Carmels le mène jusqu'à Micy, où, avec notre Prieure de l'époque et une autre Sœur, il ouvre une voie nouvelle : instaurer un travail rentable, adaptation à l'évolution du monde. Conduit par l'Esprit Saint, ce trio œuvre manifestant une même exigence – sauvegarder le cœur de la vocation carmélitaine – et une même ouverture d'esprit audacieuse. Tout en préservant la prière et le climat de recueillement, ce travail s'inaugure à Micy avec le tissage et l'élevage de quelques vaches. Le Père pousse aussi à des adaptations aux moyens modernes mais ne tolérait pas qu'ils entravent l'essentiel : l'intimité avec Dieu par la prière et le silence. A l'heure du numérique, ses intuitions sont d'une actualité étonnante ! Nos liens avec ce carme se poursuivent via ses enseignements. Il a donné à tout chercheur de Dieu une synthèse simple et vivante des saints du Carmel (*Jean de La Croix, Thérèse d'Avila, Thérèse de Lisieux*). Son livre « Je veux voir Dieu » manifeste les chemins de la vie chrétienne, chemin vers la sainteté.

Ce chemin, il l'a lui-même suivi, se laissant conduire par l'Esprit Saint qu'il appelait « son Ami ». Comme lui, laissons-nous transformer en enfant de Dieu.

Quelques paroles du Père Marie-Eugène

« Des gens qui cherchent Dieu, il y en a partout. Ah ! Si je pouvais les atteindre tous et leur parler de l'Amour infini ! »

« La grandeur des œuvres importe peu ; seule a une valeur en soi la qualité de l'amour. »

« Vous manquez de temps pour en faire plus ? Je vais vous donner un conseil qui me réussit bien : donnez plus de temps à la prière. »



Nos joies, nos peines... juillet - septembre 2016

BOIGNY

Obsèques : Jean-Paul GEAY le 09/08

BOU

Baptêmes : Hailey RENARD le 30/07, Héléonore et Hemma MORIN le 18/09.

Obsèques : Annie BUCAMP née PICAUT le 08/08

CHECY

Baptêmes : Robin JAYET, Thiago REGNIER-LAURENT le 03/07, Marin BLANCHET le 09/07, Léo DE OLIVEIRA, Maël BOUCHER, Ethan DE FREITAS DA SILVA le 10/07, Noah DAVID le 17/07, Luciana DA SILVA le 23/07, Justine DOUX le 24/07, Gabriel WUILLEMMAIN le 06/08, Louis ROUSSEL-PIAU le 07/08, Madison TOBEL le 14/08, Kélia ANDRÉ le 28/08, Vassili COURTY, Romane CLAVIER, Dorian et Elouan L'HARIDON le 04/09, Lucile ROUSSEAU le 11/09, Arthur LEROUX le 17/09, Lilou et Antonin FLEURY, Néréa TERRIE, Hiséa TERRIE le 18/09, Evan BRISTEAU le 25/09.

Mariages : Elsa BOUDESOCGUE et Matthieu GUERITEAU le 16/07, Sophie VROMAN et Sylvain BRULAIRE le 03/09, Lyzz TANIO et Alexandre CHRETIEN le 03/09, Laëtitia JUHEL et Dominique MARGARIDO le 10/09.

Obsèques : Germaine JANIK le 11/07, Yvette VERNEY née LEDOUX le 13/07, Gérard DAUVERGLE le 15/07, Alain GRENIER le 16/07, Christine CHRETIEN née FOLLET le 21/07, Bernard QUILLET le 26/07, Denis BONHEUR le 05/08, Marcel VIALA le 18/08, Lucette MOLIN née COUVREUR le 22/08, Simone GILLET née HUBERT le 28/09, Madeleine HILLENVECK née WENDLING le 30/09.

COMBLEUX

Mariages : Clara FOLLY et Brieuc BUSSIT le 03/09

Obsèques : Pierre SICRE le 16/07, Véronique MOTHU née HUGUET le 26/07, Louise LUBIN née RAPINE le 20/09.

DONNERY

Baptêmes : Bertille LACREUSE-VILLAIN le 02/07, Julia HENRIQUES le 03/07, Nolan BEN KACEM le 10/07, Emma CÔME, Liam HATTON le 17/07, Louis ROBERT le 31/07, Camille TOUTAIN le 20/08, Noémie MÉRIAU le 18/09.

Mariages : Solène BOURGEOIS et Stefan EICHENSEER le 20/08, Sandrine VIEIRA et Aydin OZASLAN le 20/08.

Obsèques : Thierry BURGEVIN le 29/07, Vanessa VALTER le 14/09, Danielle GUIARD née TAUPIN le 21/09.

LOURY

Baptêmes : Raquel DA SILVA PINHEIRO le 09/07

MARDIÉ

Baptêmes : Van-Dimitri et Thi-Lucie TRAN le 23/07, Louane LOVIGNY le 11/09.

Mariages : Nadège TRAUQUET et David TRUBERT le 06/08.

MARIGNY

Baptêmes : Elsa DELACROIX le 07/08, Anaé BOUDINE le 27/08, Enora SOUEDET le 04/09, Enora et Coleen MITTON le 18/09, Ethan JAGUIN le 25/09.

Mariages : Elodie ROBERT et Jean DELACOUR le 16/07, Carole THUBIN et Christophe MICHELET le 23/07, Séverine ADAM et Bruno BERTRAND le 06/08.

Obsèques : Pedro TEXEIRA de MAGALHAES le 07/09.

REBRÉCHEN

Baptêmes : Jade RIVEAU le 10/07, Nolann MARTIN le 14/08.

Mariages : Séverine ASFIR et Mériadec JOUAN de KERVENOEL le 02/07, Stéphanie BEGASSAT et Sébastien RIVEAU le 06/08, Emmanuelle SWYNGEDAUW et David PÉPIN le 13/08, Sophie GARNIER et Guillaume TRANCHANT le 27/08.

Obsèques : Michelle DOMONT née DUPONT le 10/08, Annie COURTIN née LIETARD le 19/08.

TRAINOU

Baptêmes : Maëlys et Sylia CASTAING-PEZAC le 10/07, Sophie AMIAUD le 28/08, Lyloo et Jammy GAUCLAIN le 09/07, Bryan CHETIOU le 24/09.

Mariages : Elodie TOUGERON et Cédric MOUSSU le 13/08, Lucie SERRANO et Benjamin COUDRAY le 03/09.

Obsèques : Catherine MESTRE née GRAVELET le 11/07, Simone ROBERT née MUELLE le 27/07, René PIEDOUX le 12/08, Jacqueline ARNAUDIN née BOUTRON le 22/08, Carmen ARLANDIN née MARTINEZ le 06/09.

VENNECY

Baptêmes : Luka SOUBIEUX le 10/07, Jérémy LÉGER le 03/09, Elyse FERNANDES le 11/09.

Mariages : Aline GERVAISE et Jean LOSANTOS le 02/07, Kelly ALLIMONNIER et Ludovic CRESSON le 02/07, Charlene TREIZEL et Fabien HOUDRÉ le 09/07, Julie BOULLARD et Tony RICHARD le 03/09.

Obsèques : Bernard RONDET le 07/07, Martine CATTANEO née VAILLANT le 26/07, Arnaud MICHELON le 28/07, Liliane MARCAULT née DUFOUR le 13/09.

MTP 45 Mécanique
Peinture Carrosserie
VENTE DE VÉHICULES NEUFS ET OCCASIONS
38, rue de la Commanderie 45760 BOIGNY-SUR-BIONNE 02 38 75 20 70

FRANÇOIS Philippe
PEINTURE - VITRERIE
DÉCORATION - RAVALEMENT
REVÊTEMENTS SOLS ET MURS
45470 REBRÉCHEN
Tél/Fax 02 38 65 61 30
sas.francois.philippe@orange.fr

LEINSKI
SÉRÉNITÉ Service Protection
VENTE NEUF
DÉPLACEMENT À DOMICILE
DÉPANNAGES/MAINTENANCES
02 36 17 50 51 - www.leinski.com
9 rue Jean Bertin 45430 CHECY

SAUVARD & FILS sarl
PLOMBERIE ÉLECTRICITÉ
CHAUFFAGE CLIMATISATION
101, av. Eugène Milon 45470 Loury 02 38 65 54 22

SARL PINAULT
MAÇONNERIE - GROS ŒUVRE
TERRASSE - CLÔTURE
PAVAGE - CANALISATION
MAÇONNERIE POUR VÉRANDA
130 rue de Pervenches - 45470 LOURY
Tél : 02 38 65 68 04

Carole Coiff
Féminin - Masculin - Junior
JOURNÉE CONTINUE DU MARDI AU SAMEDI
23, rue Henri de Toulouse-Lautrec - 45470 Loury
TÉL. 02 38 65 60 43

Une équipe de professionnels à votre service
CITROËN
GARAGE HERMET
124 ROUTE NATIONALE 45430 CHECY
TÉL. +33(0)2 38 86 83 25
FAX +33(0)2 38 91 11 63
garage.hermet@wanadoo.fr

Donnery Peinture
Joël BEDU
■ Peinture ■ Vitrerie
■ Revêtements Sols et Murs
■ Ravalement
92, rue de Boisgault - 45450 DONNERY
02 38 59 53 88

beaulieu
Couverture - Zinguerie
Neuf et Rénovation
Vélux • Isolation
Démoussage
12, rue Mardié - 45430 BOU
02 38 86 95 62

MENUISERIE GENERALE
Antonio CEPA
■ AMENAGEMENT de COMBLES
■ CUISINES ■ Fenêtres Bois P.V.C.
02 38 86 54 80
127, rue de la Bissonnerie
45800 ST JEAN DE BRAYE
cepa.antonio@free.fr

Norauto CHECY
02 38 61 98 98
Centre Cial Belles Rives
PRIX LES PLUS BAS
toute l'année sur la sécurité
Achetez en ligne sur norauto.fr

Sweetie DOG
Salon de toilettage & Self-Service
www.sweetiedog.fr
02 34 32 85 01
4 place Jeanne D'Arc - 45430 Checy
Horaires : Du mardi au vendredi : 9h-12h / 13h-17h30
Le samedi : 9h-12h / 13h-15h

chocolats LADE
Artisan Créateur
22, rue de la République 45000 Orléans
118, Avenue de Verdun 45800 St Jean de Braye
Possibilité de visiter le laboratoire
56, Rue du Gal de Gaulle 45650 St Jean le Blanc
Châlet en Bois Rue Passe Debut (Zone de Jardiland) 45770 Saran
Produits naturels et non congelés. Peu sucré

Confort ELEC
Stéphane Coufranc
02 38 75 51 70
06 81 43 43 31
Electricité générale
Alarme - Domotique - Antennes TNT et SAT
Pompe à chaleur - Plomberie / Sanitaire
Dépannage
42^{ème} rue Pierre Lebrun 45170 Neuville aux Bois
www.confort-elec.fr • contact@confort-elec.fr

IMAGE SON ANTENNES MENAGER
PULSAT
www.pulsat.fr
J.D.S Services Tél. 02 38 46 61 81 - 45430 CHECY
vous accueille du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 19h (18h le samedi)

CARITAS OBSÈQUES
02 38 44 53 26 7j/7 et 24h/24
caritas-obsèques.fr
Orléans, Beaugency, Ouzouer-le-Marché et toute l'agglomération.

PLOMBIER CHAUFFAGISTE
Thierry CONSTANTIN
Installation • Entretien • Dépannage
108, rue de la Petite Levée - 45430 BOU
Tél./Fax : 02 38 91 30 77 - 06 20 49 03 65
Email : thierry-constantin2@orange.fr

MAISON & SERVICES
Ménage Repassage Vitres Nettoyage
02 38 21 53 63
ORLEANS - JARGEAU
msorleans@maison-et-services.com

Le Renouveau

• Dates et horaires des messes •

Durant les mois de Décembre 2016 et Janvier, Février 2017

03 - 04 décembre	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Combleux et 11 h à Chécy
10 - 11 décembre	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Rebrechien et 11 h à Chécy
17 - 18 décembre	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Bou et 11 h à Chécy
Samedi 24 décembre	18 h 30 à Trainou et à Donnery, 22h à Chécy	
Veillée Noël		
25 Décembre - Noël	Messe à Chécy à 11 h.	
31 décembre /1 ^{er} janvier	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Bou et 11 h à Chécy
07 - 08 janvier	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Vennecy et 11 h à Chécy
14 - 15 janvier	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Donnery, 11 h à Chécy et à Bou - à confirmer
21 - 22 janvier	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Marigny et 11 h à Chécy
28 - 29 janvier	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Bou et 11 h à Chécy
04 - 05 février	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Combleux et 11 h à Chécy - Dimanche Autrement
11 - 12 février	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Rebrechien et 11 h à Chécy
18 - 19 février	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Bou et 11 h à Chécy
25 - 26 février	Samedi 18 h 30 à Trainou	Dimanche 9 h 30 à Boigny et 11 h à Chécy

ATTENTION : ce planning est donné à titre indicatif, merci de le vérifier sur la feuille du mois en cours.

Merci !!

Merci à tous ceux qui ont participé de près ou de loin au Renouveau depuis plus d'une quinzaine d'années. Ce journal va être remplacé par un autre pour garder son ambition : celle de le distribuer dans toutes les boîtes aux lettres. Il s'agira d'une information sur la vie des habitants de nos communes, de la vie de nos paroisses et de l'Eglise au service du monde. Nous continuerons à enrichir le journal de témoignages, de projets, de récits concernant la vie locale et la vie de l'Eglise catholique des paroisses de la Bionne.

L'équipe de rédaction remercie tous ceux qui depuis plus de 15 ans permettent la parution du journal. Ils continueront à être sollicités pour la diffusion de ce nouveau journal. Ce nouveau journal aura pour ambition de rejoindre le plus grand nombre et d'être au plus près de la réalité de notre vie quotidienne.

Ce numéro du Renouveau qui nous prépare à Noël est le dernier d'une longue série et ouvre à la nouveauté d'un prochain journal.

Toute l'équipe de rédaction vous souhaite un bon et saint Noël et une bonne année 2017.

ERRATUM

Nous avons constaté quelques erreurs dans le Renouveau n° 125 du mois de septembre.

Page B, partie « Les délégués paroissiaux » 2 erreurs dans les adresses mails, il faut lire :

Marigny Pascale Blanchevove pascal.blanchevove@orange.fr

Bou Marie Claude Houy marieclaudehouy@net-c.com

puis Hélène Thibault n'est plus la déléguée de **Mardié**

Page G : Nos joies, nos peines

Vennecy : **Obsèques**, il y a lieu de lire : **Monsieur Lucien FOURAGE et non M^{me} Lucienne Fourage**

Nous nous excusons auprès de la famille.